子どもの料理教室





|<u>メニュー|</u> | ラップごはん・コロポテサラダ | 野菜スープ・うさぎさんリンゴ

11月4日、錦江町食生活改善推進員協議会主催による「子供の料理教室」が実施されました。

この教室は、子供のころからよい食習慣を身につけてもらうための食育を目的としたものです

食べることの大切さや「朝食を食べよう」「野菜を食べよう」などをテーマに、食生活改善推進員が説明を行い調理実習に入りました。子供たちは、料理教室を通して「つくる」「食べる」「見る」「考える」など食への関心を深めることができたようです。

錦江町食生活改善推進員協議会では、今後も錦江町民みなさんの食育を お手伝いしていきます。

肝属地区老人クラブ協議会 第1回ふれあいスポーツ大会



11月2日、サンドームにおいて、 肝属地区老人クラブ協議会第1回ふ れあいスポーツ大会が開催されま した。

大会は、会員相互の親睦や健康 増進を目的に行われ、肝属地区2市 4町から420人が参加して、ゲート 通しや玉入れなどで競いました。

成績は、老人クラブの部で錦江 町が優勝、施設の部で錦江園が準 優勝と、素晴らしい成績でした。

稲尾岳 トレッキングツアー



11月5日、稲尾岳トレッキングツアーが実施されました。

ツアーは、錦江町と南大隅町で 組織する南隅地区観光連絡協議会 が主催したもので、鹿児島市など から約130人の参加がありました。

参加者は、照葉樹の森を錦江町 側から南大隅町打詰まで、約5時間 のトレッキングを楽しみました。

ツアーを開催することにより、 錦江町の豊かな自然をPR出来た のではないでしょうか。

子ども球技大会



11月5日、町総合運動公園とサンドームにおいて、子ども球技大会が開催され、町内の小中学生と保護者が参加しました。

屋外では、キックベースボールやグラウンドゴルフ、屋内では、ドッチボールやミニバレーを行い、各競技とも、応援や歓声が飛び交い、たいへん盛り上がっていました。

球技大会を通じて、子ども会の 交流が図られていたようです。

平成18年秋の叙勲



平成18年秋の叙勲において、錦 江町から坂元安幸氏(中尾自治会) が消防功労で瑞宝単光章を受章さ れました。

坂元氏は、元田代町消防団副団長で、昭和30年から平成6年まで39年8月の永きにわたり消防団に在籍され、町民の生命財産を守り、消防団の発展に大きく貢献されました。